

# AWNI

## Victor Teguh Prihartono Berbagi Pengalaman Inspiratif di Rutan Balikpapan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID**

Jun 23, 2023 - 15:44



Balikpapan - Analisis Bimbingan Lanjutan Ditjenpas, Bapak Victor Teguh Prihartono, mengunjungi Rutan Balikpapan untuk berbagi pengalaman yang inspiratif kepada seluruh jajaran Rutan Balikpapan. Kunjungan ini bertujuan untuk meningkatkan semangat kerja dan pemahaman tugas bagi seluruh pegawai Rutan Balikpapan. Kedatangan Bapak Victor disambut langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dan jajaran pada Jumat (23/06/2023).

Dalam sambutannya, Kepala Rutan Balikpapan Agus Salim menyampaikan kebahagiaannya atas kehadiran Bapak Victor Teguh Prihartono untuk berbagi pengalaman di Rutan Balikpapan. Ia berharap agar seluruh pegawai dapat memperhatikan dengan baik pengalaman yang akan disampaikan oleh Bapak

Victor.

"Selamat datang di Rutan Balikpapan Bapak Victor Teguh Prihartono dalam rangka berbagi pengalaman bagi rekan-rekan Rutan Balikpapan serta saya berharap bagi rekan-rekan dapat menyimak dengan baik pengalaman yang akan di sampaikan oleh Bapak Victor" Ucap Kepala Rutan Balikpapan.

Bapak Victor Teguh Prihartono kemudian menyampaikan pengalaman hidupnya selama menjadi Insan Pemasarakatan. Beliau menekankan pentingnya pelaksanaan tugas sesuai SOP Selain itu, Bapak Victor juga menyoroti pentingnya 3 Kunci Pemasarakatan Maju dan Back to Basic, yaitu deteksi dini, pemberantasan narkoba (P4GN), dan sinergi dengan Aparat Penegak Hukum (APH). Ia mendorong semua pegawai Rutan untuk meningkatkan kualitas pelayanan pemsarakatan berdasarkan prinsip dasar pemsarakatan yang sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

Beliau juga menyampaikan Hal terpenting dalam pelaksanaan tugas adalah disiplin. Disiplin berpakaian dinas, disiplin jam kerja, disiplin melaksanakan perintah pimpinan dan lainnya. Sebagai contoh seragam yang kita kenakan setiap hari dalam melaksanakan tugas merupakan sebuah kebanggaan. Di balik kebanggaan itu ada tanggung jawab yang besar untuk kita laksanakan. Bukan hanya sekedar gagah-gagahan, bukan sekedar masuk kantor seenaknya. Semoga di Rutan Balikpapan tidak ada yang seperti itu. Rakyat melalui pemerintah telah memberikan kita gaji, tunjangan dan lainnya, sudah menjadi kewajiban bagi kita untuk melaksanakan tugas pengabdian sebaik-baiknya.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, mengucapkan terima kasih atas pengalaman yang telah disampaikan oleh Bapak Victor Teguh Prihartono di Rutan Balikpapan.

"kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Victor Teguh Prihartono atas pengalaman yang telah dibagikan di Rutan Balikpapan. Pengalaman yang Bapak Victor sampaikan telah memberikan motivasi dan pemahaman yang berharga bagi seluruh pegawai kami. Kami berharap dapat menerapkan dan memanfaatkan pengalaman ini untuk meningkatkan semangat kerja dan kualitas pelayanan kami di Rutan Balikpapan," ungkap Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim.